

Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por Rama - 03/08/2011 09:22

Estando las cosas como están, La prima por las nubes, los ataques del mercado, la ineptitud de los políticos, etc

¿Como puede ser que los políticos que saben que van a tomar el mando en noviembre, sigan haciendo declaraciones INCENDIARIAS que hacen de todo menos beneficiar al país. Ya sabemos que a los políticos solo les interesan sus poltronas, pero para llegar, esta vez, van a destrozar lo poco que queda.

Y, claro, luego para solucionarlo todo siempre estará la clase media.

Me parece que no vamos a sobrevivir a esta campaña electoral

Necesitamos que un Juez actue de oficio y encause a alguien por irresponsable.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por CUBA_LIBRE - 03/08/2011 09:55

Rama escribió:

Estando las cosas como están, La prima por las nubes, los ataques del mercado, la ineptitud de los políticos, etc

¿Como puede ser que los políticos que saben que van a tomar el mando en noviembre, sigan haciendo declaraciones INCENDIARIAS que hacen de todo menos beneficiar al país. Ya sabemos que a los políticos solo les interesan sus poltronas, pero para llegar, esta vez, van a destrozar lo poco que queda.

Y, claro, luego para solucionarlo todo siempre estará la clase media.

Me parece que no vamos a sobrevivir a esta campaña electoral

Necesitamos que un Juez actue de oficio y encause a alguien por irresponsable.

Tiene cojones que salga Pepiño diciendo que ya sabían que iba a pasar esto...

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por masero - 03/08/2011 10:42

para eso tendria que estar completamente desvinculado el poder juridico del politico, por desgracia aqui va todo junto, hasta que no venga un politico (que lo dudo mucho) y los separe completamente no habra nada que hacer. No van a atacarse mutuamente aunque fuese lo justo y necesario. El politico que lo llevase eso en su programa se llevaria mi voto de calle y estoy seguro que el de muchisimos españoles indignaos.

saludos

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por herrereña - 03/08/2011 13:29

¿Lo decís por algo concreto que haya pasado ahora?

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por Rama - 03/08/2011 13:49

Hombre, yo lo decía por las declaraciones de un político del PP que anda diciendo que España no puede soportar esta situación y tal y tal. Basura electoral, pero a voz en grito y en el peor momento.

Lo malo es que como le crea alguien van a salir todos los inversores de este país a la velocidad de la luz.

Me alegra que se adelanten las elecciones, padeceremos menos tiempo los estragos de la campaña electoral, pero me parece que aunque sea menos tiempo nos va a pillar en un momento muyyyy delicado.

A ver si los del PP se dan cuenta de que todo lo que rompan será lo que tengan que arreglar cuando lleguen al poder. Y a ver si algún juez depura responsabilidades. Estoy harto de que la inpetitud (a veces casi criminal) de los políticos la tengamos que acabar pagando la ciudadanía.

No sé si tiene futuro el movimiento 15m pero lo de lo que estoy seguro es de que con esta clase política desbocada e intocable por parte de la justicia nada puede ir bien.

Cada día me dan más asco.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por sin1duro - 03/08/2011 14:05

si es que... pobrecito del que sea responsable... pq será un bicho raro la verdad....

después de que esta señora abandonara el pleno (abandono de sus funciones) para irse a un programa de TV, todavía se hace famosa.... ajjjjjjjjjjjj :angry: :angry:

<http://www.hoy.es/20110803/mas-actualidad/sociedad/edil-salvame-pleno-subio-201108030919.html>

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por herrereña - 03/08/2011 17:24

sin1duro escribió:

si es que... pobrecito del que sea responsable... pq será un bicho raro la verdad....

después de que esta señora abandonara el pleno (abandono de sus funciones) para irse a un programa de TV, todavía se hace famosa.... ajjjjjjjjjjjj :angry: :angry:

<http://www.hoy.es/20110803/mas-actualidad/sociedad/edil-salvame-pleno-subio-201108030919.html>

Y encima, lo que cobra. ¡Asco, asco me dan los políticos!

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por torecdivero - 05/08/2011 09:19

Estoy totalmente de acuerdo.

Deberíamos tomar ejemplo de la justicia islandesa, que ha acusado de negligencias continuadas con prácticas criminales al antiguo primer ministro, a varios de los miembros de su gabinete y al director del Banco Central de Islandia, por la fuerte crisis económica en la que está sumergido el país.

Aquí en cambio roban y roban y aún son considerados unos mártires cuando se les imputa mínimamente.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por herrereña - 05/08/2011 11:30

¿Quién se apunta voluntario para ir a Islandia a que nos den clases para pararles los pies a toda esta gentuza que nos está robando a manos llenas y nos está dejando el país en la ruina?

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por sdrie69 - 05/08/2011 13:56

herrereña escribió:

¿Quién se apunta voluntario para ir a Islandia a que nos den clases para pararles los pies a toda esta gentuza que nos está robando a manos llenas y nos está dejando el país en la ruina?

Exactamente, deberíamos hablar con gente de allí, como conseguieron hacer lo que hicieron y que nos dieran unas pautas!!

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por Psicodromo - 08/08/2011 09:44

herrereña escribió:

¿Quién se apunta voluntario para ir a Islandia a que nos den clases para pararles los pies a toda esta gentuza que nos está robando a manos llenas y nos está dejando el país en la ruina?

Hay le has dado Herrereña, tenemos un ejemplo a seguir que se llama Islandia, allí han llevado a juicio al exprimer ministro y a los banqueros que provocaron la crisis.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por MacCotorra - 09/08/2011 06:08

Aquí no lo hacen, pero para consolarnos planean poner una tasa para acceder a la justicia. La idea parte de la comunidad valenciana.

Saludos.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por CUBA_LIBRE - 09/08/2011 09:31

MacCotorra escribió:

Aquí no lo hacen, pero para consolarnos planean poner una tasa para acceder a la justicia. La idea parte de la comunidad valenciana.

Saludos.

Lo que nos faltaba. Tener que pagar más para pedir justicia.

Que selo apliquen a las Belen Esteban y compañía....que esos si que se divierten con la justicia.

Saludos.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por Rama - 09/08/2011 12:14

MacCotorra escribió:

Aquí no lo hacen, pero para consolarnos planean poner una tasa para acceder a la justicia. La idea parte de la comunidad valenciana.

Saludos.

Ya era hora de que se quitaran la máscara y demostraran que la justicia no existe. El que tiene dinero gana y el que no, no.

Tener que pagar por la justicia es el primer paso el siguiente.....parece que ya han empezado en Londres.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por Psicodromo - 09/08/2011 15:49

Acabaremos pagando por todo, igual que en EEUU, y si no tiempo al tiempo, ¿os vais a quedar parados ante estas injusticias o vais a hacer algo?, un dato, en Tortosa (Tarragona) van a implantar el copago en la asistencia sanitaria.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por herrereña - 09/08/2011 18:50

MacCotorra escribió:

Aquí no lo hacen, pero para consolarnos planean poner una tasa para acceder a la justicia. La idea parte de la comunidad valenciana.

Saludos.

¡Esto es el colmo!

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por MacCotorra - 10/08/2011 06:28

Si la idea me parecía monstruosa, las matizaciones que ha dado el padre de la parida (Conseller de Justicia Valenciano) me parecen peores. La tasa (50-60€) sería para aquellos ciudadanos que quisieran que sus pleitos avanzasen con más rapidez. Una justicia a dos velocidades. Esperemos que al final quede como una tontería dicha en un momento tonto.

Saludos.

=====

Re: Necesitamos que un juez encause a algún político por irresponsable

Escrito por herrereña - 10/08/2011 11:33

Me parece increíble que un cargo público pueda decir una cosa así. De verdad que no sé cómo desde su partido no le han llamado la atención.

=====